



## Wintersporttag am 24. Januar 2019

Am 24. Januar war der 2. Wintersporttag der Grundschule Hengersberg. Nach bereits bewährtem Ablauf fuhren wieder alle Schülerinnen und Schüler zum Eislaufen ins Eisstadion nach Deggendorf.

Für die ersten und zweiten Klassen ging es gleich morgens los. Nachdem alle Kinder durch ihre Lehrerinnen und Lehrer begrüßt waren, wurden Handschuhe und Winterkleidung angezogen und wir stiegen in die Busse, die uns direkt nach Deggendorf ins Eisstadion brachten. Diesmal waren keine Eltern als Helfer dabei, also mussten sich alle Kinder allein umziehen, was aber kein Problem war. Ein bisschen Hilfe brauchten die Kinder aber schon und die hatten sie auch! Die Schülerinnen aus der achten Klasse der Maria-Ward-Schule in Deggendorf kamen mit ihren Schlittschuhen und gingen, genauso wie einige Lehrerinnen und Lehrer aus beiden Schulen, mit aufs Eis. Also los! Fahren - vorwärts und rückwärts, mit und ohne Hilfe, an der Hand oder allein, hinfallen, wieder aufstehen und weiter fahren.



Viel zu schnell war unsere Zeit auf dem Eis vorbei, doch die älteren Schüler und Schülerinnen aus dem 3. und 4. Schuljahr warteten bereits. Auch sie wurden von den „großen“ Schülerinnen angeleitet und hatten viel Spaß! Die Achtklässlerinnen machten ihre Sachen sehr gut und hatten auch einen ganz besonderen Schultag. Alle Schülerinnen und Schüler kamen ein bisschen verfroren, aber unverletzt zurück zur Schule und waren sich sicher: So könnte ein Schultag gern öfter verlaufen!



V. Jonas